



Großen Anklang fand ein Konzert der Musikschule mit den „Vitalen Geigen“.

Foto: Westermann

Nachwuchs mit vitalen Geigen

Publikum von Konzert der Musikschule begeistert

Petershagen (Wes). Gut besucht war das Konzert der Musikschule Petershagen im Alten Amtsgericht. Unter dem Motto „Vitalen Geigen“ wurde ein abwechslungsreiches Programm präsentiert.

Die Gesamtleitung hatte Musikschullehrerin Vita Gehrman, die durch den Abend führte und selbst mit spielte. Bereits der Konzertstart war hörenswert. Dabei wurden die Besucher von zwei Cellisten, die vor dem Eingang Proben ihres Könnens gaben, empfangen.

Wie immer bei einem Konzert der „Vitalen Geigen“ durfte auch diesmal der musikalische Nachwuchs auftreten. Darunter waren zwei sechs Jahre alte Solisten, die ihren Auftritt mit Bravour bestanden. Weitere Einzelspieler mit Musik von Beethoven und Joplin sowie modernen Kompositionen folgten.

Dann füllte sich die Bühne, denn die „Vitalen Geigen“ haben sich nach ihrem letzten Konzert weiter vergrößert. Zu den bisherigen Instrumenten (Geige, Cello, Gitarre und Klavier) sind jetzt noch Schlagzeug, Trompete und Querflöte hinzu gekommen.

Zum Auftakt erklangen Musikstücke aus „Pirates of the Caribbean“. Mit „Palladio“ wurde das Publikum förmlich in die Musik mit hinein gezogen. Dabei blieb kaum ein Bein ruhig.

Der Beifall zeigte den Akteuren, dass die erbrachte Leistung große Anerkennung fand. Nach den beiden jüdischen Stücken „Jerusalem“ und „Shalom alechem“ wurde das Konzert mit einer irischen Weise beendet. Das Publikum ließ nicht locker und wünschte eine Zugabe, die die Mitwirkenden mit „Palladio“ gerne erfüllten.